

## DJK Oberschopfheim bleibt weiterhin in der Erfolgsspur

Geschrieben von: Klaus Reifenschweiler

Montag, den 20. November 2017 um 22:21 Uhr

---



Mit Spannung wurde in der Tischtennis-Verbandsliga das Duell zwischen den Tabellennachbarn TTC Beuren und der DJK Oberschopfheim erwartet. Der Sieger in dem enorm wichtigen 4-Punkte-Spiel konnte sich erstmal Luft im Kampf um den Klassenerhalt schaffen, der Verlierer würde in gefährliche Tabellenregionen abrutschen. Nach 3,5 Stunden Spielzeit setzten sich die Ortenauer knapp, aber verdient, mit 9:5 Punkten durch. Einen guten Start erwischte die DJK bereits in den Eingangsdoppeln, wo Oberschopfheim zwei Zähler für sich verbuchen konnte. Vor allen Dingen der erste Saisonsieg des nominellen Dreierdoppels Reifenschweiler/Litterst war so nicht unbedingt zu erwarten. Doch Oberschopfheim verlor anschließend den Faden, alle drei darauffolgenden Einzel gewann Beuren souverän, ehe der Negativtrend durch einen klaren 3:1 Erfolg von Spielertrainer Perez gestoppt werden konnte. Nun war der Bann gebrochen. Lediglich der angeschlagene Spitzenspieler Stefan Reifenschweiler gab noch einen Punkt im Duell der Einser gegen Altmeister Rudi Stumper ab, alle restlichen Partien wurden gewonnen. Vor allen Dingen Daniel Perez und Simon Reifenschweiler überzeugten mit je zwei Einzelerfolgen, aber auch alle anderen Spieler konnten mindestens einen Zähler zum Auswärtserfolg beitragen. "Dieser Sieg war enorm wichtig", so das Resumee vom sichtlich zufriedenen Kapitän Daniel Elble, "denn Beuren hat bis zum Schluss gekämpft und haben mit Ihren für uns ungewöhnlichen Plastikbällen einen enormen Heimvorteil". Oberschopfheim steht nach dem 2. Sieg in Serie mit 7:5 Punkten auf einem starken 5. Tabellenplatz. Zwar geht man kommende Woche gegen Mitaufstiegsfavorit TTV Auggen als krasser Außenseiter in die Partie, möchte jedoch in der aktuellen Hochform auch im Markgräflerland etwas zählbares mitnehmen.